

Déclaration de conformité UE / EU declaration of conformity

Fabricant / <i>Manufacturer</i>	WATTS INDUSTRIES France 1590 Avenue d'Orange – CS 10101 SORGUES 84275 VEDENE
Dénomination du Produit / <i>Product description</i>	Ballon tampon
Dénomination de type / <i>Type designation</i>	22152, 22153, 22154

Les produits indiqués ci-dessus sont conformes aux dispositions des directives et normes suivantes dans leurs versions en vigueur au moment de l'émission. Cette déclaration de conformité est délivrée sous la seule responsabilité du fabricant.

The designated products comply with the regulations of the following directives and standards in their currently applicable versions at the time they are issued. This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

- Directive des équipements à pression 2014/68/UE
Pressure equipment directive 2014/68/EU
- Directive ECO DESIGN 2009/125/CE / *Ecodesign directive 2009/125/EC*
Règlements 814/2013/UE et 812/2013/UE / *Regulations 814/2013/EU & 812/2013/EU*

Observations / *Observations* :

Comme prescrit à l'article 4, paragraphe 3 de la directive 2014/68/UE, ces produits sont conçus et fabriqués conformément aux bonnes pratiques d'ingénierie et ne doivent pas porter le marquage CE de conformité de cette directive. Le marquage CE sur cet équipement est une exigence de la directive ECO DESIGN 2009/125/CE.

As prescribed in article 4, paragraph 3 of PED 2014/68/EU these products are designed and manufactured according to the sound engineering practice and shall not bear "CE" mark of conformity of this Directive. The «CE» marking that these equipment have is a requirement of Directive 2009/125/EC.

Toute modification arbitraire et/ou mauvaise utilisation des produits livrés annule la validité de cette déclaration de conformité.

Any unauthorised changes to the supplied products and/or any improper use invalidates this declaration of conformity.

Nom / *Name* : L. KOENIG
Poste / *Position* : Directeur
Date / *Date* : 20/10/2023